

# かけはし

学校通信 7月号  
うきは市立吉井小学校  
令和6年7月16日  
文責 校長 佐々木尚子

## ◆◆ ありがとうございました 祖父母学級 ◆◆



・全体の発表を見られ、子どもの元気をもらいました。  
・全部みて、感動しました。  
・踊りも孫をまねて踊りました。大きくなった姿をみて涙ができました。

たくさんの祖父母の方に参加していただきました。受付人数で161人で、常に客席がいっぱいで子ども達のやる気もマックスになり、もっている力を精一杯出し切ったのではないかと思います。アンケートにも56名の方に回答（複数回答）いただきました。

今回のように全体での発表がよい	43
各クラスでの学習参観が良い	20
昔遊びなど孫とふれあう時間があってほしい	8

また、各学年の発表にお褒めの言葉をたくさんいただき、7月の全校集会にて紹介すると、子ども達は目を輝かせて感想の言葉をみて、笑顔になっていました。これで、（またがんばろう。）という気持ちが湧いてきたのではないかと思います。

祖父母の皆さま、ご参観ありがとうございました。

## ◆◆ うきは地区学校警察連絡協議会にて ◆◆

6月19日に行われた協議会に参加しました。そこで、うきは警察署の方より衝撃的な報告がありました。うきは警察署管内（浮羽町・吉井町・田主丸町）の少年について、令和6年1月から4月までに補導した少年が166名、この数字は福岡県全体の少年補導の1割に達するそうです。補導した主な要因は、深夜徘徊。一度、（これくらいいいか）（みんなもやってるし）で、規則を破ったり、深夜に出てみたりすると、（大丈夫だった）次も次も・・・と止めどなく続いていきます。「してはならないこと」へのストップする強さを小学校の時から養っていきたく感じました。

## ◆◆ がんばりました 水泳記録会 ◆◆

今年の水泳の学習は、子ども達が自分のためであつてもちやすいように、泳ぎのポイントとして、ステップ一覧表を作成しました。

また、今年から「速く」ではなく「できるだけ長く」を目標としました。

子ども達は、泳ぎがうまくなるためには、今の自分はどんなことができているか、次に、どこに気をつければよいかをこの表をもとに「自分で」決めています。

水泳記録会も、25Mや50Mのタイムではなく、どんなことに気をつけて何を目標として泳ぐのかを『めあて』として頑張りました。

どの子も「今」できることを最大限に披露し、もっと遠くに泳げるように必死でした。あの体を張ったがんばりは、自分は「できる」という自信をもちやすいです。ちょっと困難なことに挑戦していきことで子ども達の可能性が広がっていきます。これからも子ども達の挑戦を期待していきたいです。

保護者の皆さま、お暑い中にたくさんの応援ありがとうございました。



手は耳の後ろに	けのび	モータボート	面かぶりクロール
おへそをみる			
息を思いっきりすう	ボート	クロール	クロール
肩で思いっきりかべをける			
泳ぎのめあてをしっかりと決めておく（泳ぎのめあてをしっかりと決めておく）	クロール	クロール	クロール
うてを大きくまわす（かたからまわす）			
まわさない手はまっすぐのぼす	クロール	クロール	クロール
膝から水に入れる			
息を水の中ではく	クロール	クロール	クロール
うてをまわすタイミングで足をあげる			
あげた頭は、ななめ後ろ	クロール	クロール	クロール

## ◆◆ 夏休み前に ◆◆

友達の家やおつかいに出かける機会が多くなります。

1・2年生は横断歩道の歩き方、3～6年生は自転車の点検と乗り方について警察の方に教えてもらいました。特に、自転車の乗り方については、自分の命を守るために詳しく話してもらいました。

まず、自転車は、『車の仲間』であることを知っておくことです。だから左側通行をし、歩行者がいればよけて通らなければならないし、曲がる時には一旦停車すること等、たくさん気をつけることがありました。

どれも実行するためには、『～かもしれない』と思つて危険を回避する行動をとることを身につけることが大事だと思います。自転車は4年生から乗るようにとも言われていますし、ヘルメットをかぶらないと、事故に遭った時の死亡確率が4倍にもなるそうです。子どもだけで出かける時こそ、きまりを守って安全に乗ってほしいと思います。



## ◆◆ 今後の予定 ◆◆

7月17日（水）生徒会児童会合同会議	8月6日（火）出校日（平和学習）
19日（金）集団登校 終業式	8:00始まり
21日（日）学童水泳記録会 吉井祇園祭り	25日（日）PTA美化作業 ※保護者のみ
22日（月）吉井祇園祭り	26日（月）2学期始業式

